

Polsek Kebon Pedes Patroli Dialogis Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga Desa Kebon Pedes

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.NETWORKS.CO.ID

Dec 20, 2023 - 09:29



Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat, dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), melakukan patroli dialogis di Desa Kebon Pedes. Dalam patroli tersebut, petugas Polsek menyampaikan himbauan kamtibmas kepada warga desa. Selasa (19/12/23). Patroli dialogis yang dilakukan oleh petugas Polsek Kebon Pedes ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman warga desa tentang pentingnya menjaga keamanan di lingkungan sekitar. Dalam patroli tersebut, petugas menyampaikan beberapa himbauan kepada warga desa. Pertama, petugas menekankan kepada warga desa untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan. Warga diminta untuk selalu mengunci pintu dan jendela rumah saat berada di dalam maupun meninggalkannya. Warga juga diingatkan agar tidak menyimpan barang berharga di tempat yang terlihat oleh orang yang tidak

bertanggung jawab. Selanjutnya, petugas juga menghimbau warga desa untuk tidak mudah percaya terhadap orang asing yang datang ke desa. Warga diminta untuk selalu bertanya dan memastikan identitas orang tersebut sebelum memberikan izin masuk ke rumah. Apabila ada orang asing yang mencurigakan, warga diharapkan untuk segera melaporkannya kepada petugas kepolisian. Selain itu, petugas Polsek Kebon Pedes juga memberikan himbauan terkait kampanye digital yang marak saat ini. Warga desa diminta untuk bijak dalam menggunakan media sosial, tidak menyebarkan informasi yang belum jelas kebenarannya, serta berhati-hati terhadap penipuan online yang bisa merugikan. Patroli dialogis ini dilakukan secara rutin oleh petugas Polsek Kebon Pedes untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di desa. Melalui kegiatan ini, diharapkan pemahaman masyarakat tentang pentingnya kamtibmas semakin meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga desa. Kanit Propam Polsek Kebon Pedes Aiptu Nainggolan mengatakan, "Patroli dialogis merupakan sarana komunikasi yang efektif antara petugas kepolisian dengan masyarakat. Selain memberikan himbauan kamtibmas, kami juga siap mendengarkan masukan dan keluhan warga terkait keamanan di desa. Kami berharap kolaborasi antara Polsek dan masyarakat akan mampu menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif." Dengan dilakukannya patroli dialogis dan penyampaian himbauan kamtibmas kepada warga desa, diharapkan kesadaran warga dalam menjaga kamtibmas semakin meningkat. Masyarakat diingatkan untuk selalu bekerjasama dengan petugas kepolisian dalam menjaga keamanan di desa demi terciptanya kehidupan yang aman dan tenteram bagi seluruh warga.